

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dari analisis pengujian data dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan. Pengujian secara parsial hipotesis pertama diperoleh hasil bahwa variabel Ukuran Perusahaan memiliki nilai koefisien sebesar -2,421 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,019 < 0,05$. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa Ukuran Perusahaan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Biaya Ekuitas (H_1 diterima). Hal ini berarti besar kecilnya Ukuran Perusahaan dapat mempengaruhi Biaya Ekuitas, secara umum perusahaan besar akan mengungkapkan informasi yang lebih banyak daripada perusahaan kecil. Perusahaan besar akan mengungkapkan informasi yang lebih banyak sebagai upaya untuk mengurangi biaya keagenan tersebut. Apabila biaya keagenan berkurang maka Biaya Ekuitas akan menurun.

Pengujian secara parsial hipotesis kedua diperoleh hasil bahwa variabel Asimetri Informasi memiliki nilai koefisien sebesar 0,874 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,386 > 0,05$. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa Asimetri Informasi tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Biaya Ekuitas (H_2 ditolak). Nilai signifikansi tersebut berada di atas 0,05, sehingga dapat disimpulkan bahwa Asimetri Informasi tidak berpengaruh terhadap Biaya Ekuitas.

Pengujian secara parsial hipotesis ketiga diperoleh hasil bahwa variabel *Leverage* memiliki nilai koefisien sebesar -1.902 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,062 < 0,05$. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa *Leverage* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Biaya Ekuitas (H_3 ditolak). Penggunaan utang yang terlalu tinggi akan membahayakan perusahaan karena perusahaan akan masuk dalam kategori *extreme Leverage* (utang ekstrem) yaitu perusahaan terjebak dalam tingkat utang yang tinggi dan sulit untuk melepaskan beban utang tersebut. Apabila perusahaan berada dalam kondisi tersebut, maka investor tidak akan tertarik untuk berinvestasi dalam perusahaan tersebut sehingga *Leverage* tidak mempengaruhi Biaya Ekuitas.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah diuraikan, maka saran yang dapat diberikan dan diharapkan dapat bermanfaat adalah sebagai berikut :

- a. Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya memperbanyak jumlah sampel perusahaan yang akan diteliti dan memperbanyak periode penelitian agar hasil penelitian selanjutnya lebih tepat dan akurat. Selain itu, diharapkan memperbanyak variabel independen dan menggunakan variabel lain yang dapat mempengaruhi Biaya Ekuitas.
- b. Bagi perusahaan, disarankan untuk memperbaiki kinerja manajemen agar manajemen dapat lebih mengutamakan kepentingan para investor sehingga dapat mengurangi Biaya Ekuitas yang harus dikeluarkan oleh perusahaan.
- c. Bagi investor, disarankan untuk memperhatikan Ukuran Perusahaan, Asimetri Informasi dan *Leverage* dalam suatu perusahaan agar tidak salah dalam mengambil keputusan apabila ingin berinvestasi dalam perusahaan tersebut.

